

Factory Outlet Center

Konkurrenz soll verhindert werden

„Ludwigshafens Oberbürgermeisterin will
nur ihr eigenes Einkaufszentrum schützen“

„Die Frage stellt sich, warum die Ludwigshafener Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse gegen das Outlet-Center in Sinsheim ist? Darauf gibt es eine eindeutige Antwort: Im September oder Oktober dieses Jahres wird in Ludwigshafen ein zurzeit im Bau befindliches „Rhein-Einkaufszentrum“ eröffnet. Voraussichtlich mit Frau Dr. Lohse und dem „Pfalz-Kurt“ Beck wird die Eröffnung von etwa 130 neuen Ladengeschäften erfolgen. Daher wird die Frau OB alle Hebel in Bewegung setzen, um das FOC in Sinsheim zu verhindern – und ihren Einfluss zur Politik als Oberbürgermeisterin (wenn auch von einer Stadt mit einer der höchsten Pro-Kopf-Verschuldungen) sowie im Vor-

sitz der Metropolregion gegenüber dem kleinen OB der Stadt Sinsheim geltend machen.“ Heinrich Grab, Zuzenhausen

RNZ

17.7.10